

Pharéo : le bassin sportif est de nouveau ouvert



Suite aux intempéries du week-end dernier, deux pompes du bassin principal ont été endommagées.

Ces pompes servent à renouveler l'eau du bassin sportif de 25 m. Il a donc été dans l'obligation de fermer le bassin sportif.

Depuis le début de la semaine nous vous informons régulièrement de l'évolution de la situation.

Le bassin sportif est de nouveau ouvert.

- Les cours aquafitness dans le bassin sportif reprennent vendredi 6 septembre.
- La baignade dans le bassin sportif sera possible dès le samedi 7 septembre.
- Les cours natatoires reprendront le lundi 9 septembre.
- La pataugeoire et le bassin ludique, qui n'étaient pas fermés, sont toujours ouverts à la baignade, l'espace bien-être et le fitness aussi.

Les cours qui n'ont pas pu être dispensés seront reprogrammés.

Pendant la fermeture du bassin sportif, les abonnés ont régulièrement été informés par mail.

Si vous n'en avez pas reçu, signalez-le directement au 09 71 00 49 49.

Les usagers ont été quant à eux régulièrement informés via les différents supports de communication de la ville.

Où en sommes-nous ?

Info du 6 septembre : Les deux pompes ont redémarrées de façon provisoire. Elles doivent être remplacées.

Les équipes mettent tout en œuvre pour maintenir leur état de fonctionnement et ainsi permettre l'accès au bassin sportif.

Info du 4 septembre : Les pièces de remplacement sont en cours de commande. Elles seront remplacées dès réception (mi-octobre).

Info du 2 septembre : Les pompes du bassin sportif sont endommagées.

Suivez cette actualité, l'[application mobile](#) de la ville ou la [page Facebook](#), les informations sont régulièrement mises à jour.